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Os primeiros gestores públicos eleitos no Paraná já começam a chegar à Secretaria do
Desenvolvimento Urbano (SEDU) em busca de benefícios à população. O primeiro deles é o prefeito
eleito no município de Paulo Frontin, Sebastião Silva Neto. Ele veio acompanhado do deputado
estadual Márcio Nunes e de três novos vereadores eleitos daquela Região Sudeste Paranaense e
foram recebidos, na manhã desta quarta-feira, 05, pelo diretor geral, João Carlos Ortega, e pelo
diretor de Operações do Serviço Social Autônomo (Paranacidade), Alvaro Cabrini Junior. Neto disse
que tem pressa em trabalhar pela cidade. “Paulo Frontin não tem um só metro de saneamento
básico. Assim que assumirmos, vamos investir em saneamento, saúde, com a construção de um
Hospital Municipal, e em pavimentação. Vamos dar melhor qualidade de vida a todos”, garante. 
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 Mas para chegar a receber benefícios, o prefeito tem de conhecer as linhas de financiamentos e os
Programas da SEDU e Paranacidade. Para isto, Ortega e Cabrini deram todas as orientações
necessárias, inclusive sobre a questão de atualização de documentos do município. "Assim que
assumir, é preciso colocar a casa em dia, prefeito. Após esta medida, todos nós, principalmente a
equipe técnica, estaremos aqui para que a sua população seja bem atendida, tanto na área central
como nos bairros. Da mesma maneira que sempre foi feito no governo de Beto Richa e sob a chefia
do secretário Ratinho Junior. Somos parceiros", destacou Ortega.
 
 "CHABINO" - O prefeito eleito revelou um feito em Paulo Frontin. Neto fez uma experiência genética
na fazenda dele e cruzou ovelha com bode. Os animais já deram cria e estão sendo chamados de
"Chabino". "Este cruzamento resulta em uma carne mais macia e saborosa", garante Neto. No
entanto, as crias nascem estéreis. Mesmo assim, adianta que vai continuar na produção de
"chabinos". 
 
 Com o futuro gestor público de Paulo Frontin, estiveram o seu vice, Antônio Gilberto Gruba, e os
vereadores - a partir de 2017 -, Edson Ivan Stelmach e Jandir Machado de Azevedo. Também
passaram pela SEDU o prefeito eleito de Campo Magro, Cláudio Cesar Casagrande. "Apenas para
dar um abraço nos amigos", disse. Casagrande recebeu cumprimentos pela vitória e avisou que vai
voltar para uma audiência oficial.  
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 VIDA COM DIGNIDADE - O prefeito reeleito de Assis Chateaubriand, Marcel Micheletto, aproveitou
para saber sobre o edital no valor de R$ 167,6 mil que garante a compra de uma minicarregadeira
sobre rodas. Deste total há uma contrapartida municipal de R$ 18.900,00.  "Já tinha sido aprovado,
mas o período eleitoral retardou o trabalho. Vamos usar o equipamento para benfeitorias
necessárias na cidade", destacou Micheletto, ao levar o documento assinado. 
 
 Também esteve na SEDU, o recém-eleito prefeito de Curiúva, Natanael Moura dos Santos, o Nato
Moura. Ele também pediu para conhecer as linhas de financiamento e os Programas existentes na
SEDU e Paranacidade. Já avisou que retorna em janeiro de 2017 para encontros oficiais. Luís Corti
também esteve no gabinete de Ortega. Corti deve assumir, em 2017, uma vaga na Assembleia
Legislativa do Paraná, proporcionada pela eleição do deputado estadual Leonaldo Paranhos em
Cascavel. 
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